

修徳橋

令和7年 2月 3日 No.17



市川三郷町立六郷小学校学校だより
市川三郷町岩間 2917
電話：0556-32-2004

<http://www.rokugo-sho.ed.jp/>

発行・文責 校長 望月 基希

授業公開日

1月16日(木)に今年度3回目の授業公開を行いました。当日は、2校時からたくさんの地域の方や保護者の方にお越しいただき、子供たちの学習の様子をご覧いただきました。ありがとうございました。

各学年の学習の様子を紹介します。



1年国語

お気に入りの詩を発表



2年生活科 命の授業



3年算数 分数



4年国語 タブレット
を使って詩集づくり



5年音楽

尺八の鑑賞



6年算数 これまでの
学習のまとめ

先生とふれあってほしいという趣旨のもと、あえて担任の先生ではなく、他学年の先生の読み聞かせにしています。子供たちも楽しみにしていますが先生たちも別の学年で読み聞かせをするのをとても楽しみにしています。楽しいひとときになっています。



六郷中との交流(6年生)

1月22日(火)に6年生が、六郷中学校の講話学習会にお邪魔させていただきました。今回は、奈良の薬師寺の執事長である大谷徹瑛(おおたにてつじょう)さんをお迎えして「面白く生きよう」と題して講話をいただきました。

大谷さんが薬師寺の僧侶として修行をしているときに修行がつかなくて逃げ出した経験から、ご自身が感じたこと考えたことを子供たちに元気に楽しくじっくりとお話をいただきました。話を聞いている子



教職員の読み聞かせ

3学期の読み聞かせは、教員が朝の活動の時間に行っています。子供たちにより多くの

供たちもその話術にどンドンと引き込まれ、あっという間の1時間でした。

お話の中で二つの大切な言葉をいただきました。一つ目は、「命を運ぶで 運命 その運転手は自分」二つ目は、「あなたは正しい でも絶対じゃないよ」です。

みなさんは、この言葉を読んでどんなことを感じますか?どんなことを考えますか?

6年生にとって中学生と一緒にじっくりと考える良い機会となりました。

児童会役員選挙

12月から選挙管理委員会が準備を始め、3学期が始まってすぐ、1月14日(火)の告示から児童会役員選挙の活動がスタートしました。1月20日(月)の朝リモートで立候補者が全校児童に自己紹介を行い、選挙運動がスタートしました。立候補者と責任者が各教室をまわり自分の公約を伝えながら運動を行いました。

1月28日(火)には、立会演説会を行い、各候補者がどんな学校にしたいのか、そのために何をしていくのかを熱く語り、投票を呼びかけました。演説をする人も聞く人も、とても真剣な態度で立派でした。

演説会終了後には、投票所に移動し学年ごとに投票を行いました。選挙管理委員がしっかりと準備をしてくれたおかげで、スムーズに投票することができました。ありがとうございました。

当選したみなさんは、ぜひ六郷小のリーダーとして公約が実現できるようにがんばってほしいと思います。投票した人は、児童会役員を支え、より良い六郷小学校を創りあげていけるようにともにが



んばって行ってほしいと思います。来年度の六郷小学校がどんな学校になっていくのか、どんな児童会活動を展開してくれるのか今からとても楽しみです。期待しています!!

4年生 小さな劇場

1月30日(木)に4年生が国語と総合的な学習の一環として、「デイサービスほほえみ」さんを訪問し、映像とペープサート、歌と演奏を交えた「ごんぎつね」の朗読劇を発表してきました。2学期から学習に取り組み始め、ペープサート用の人形作りやタブレットを使っての背景の映像づくり、発表の練習など時間をか



けて取り組み、当日は、とても上手に発表できました。発表の後は、一緒にクイズ大会を楽しみ、最後に子供たちが作ったメッセージカードを利用者の皆さんにプレゼントしました。利用者の皆さんもとても喜んでくださり、和やかで心温まる交流をすることができました。帰りの子供たちの顔がとても晴れ晴れとしていました。

